
 

 

 

 

Séance du Conseil participatif de la faculté des Sciences de la Société N°2 du vendredi 05/11/2021 à 12h15          

(6220 et vidéoconférence) 
 

PROCES-VERBAL N° 2 
 

 

Présent-es en séance : Corps professoral : Armelle Choplin, Delphine Gardey, Simon Hug, Cornelia Hummel, Nenad Stojanovic, 

Matthias Studer 

Corps des CER : Alina Datsii  

Corps du PAT : Sandrine Billeau, Blaise Dupuis 

Corps des étudiant-es : Gahla Doerig, Elsa Pais,  

Excusé-es : Corps professoral : Christian Brethaut, Michalis Nikiforos 

Corps des CER : Carine Domingos (donne procuration à Sandrine Billeau), Rojin Sadeghi (donne 

procuration à Alina Datsii), Orlane Moynat (donne procuration à Blaise Dupuis) 

Corps des étudiant-es : Sandra Casarello Martinez (donne procuration à Elsa Pais), Leonhard 

Unterlerchner, 

Sont également présent-es  Doyen : Bernard Debarbieux 

Administratrice : Laurence Bonapera 

Assistante de l'Administratrice : Murielle Grolimund 

Conseiller académique : Gaetan Clavien (en visio) 

Corps des CER : Luca Piddiu (en visio) 

Corps des étudiant-es : Arianna De Stefani, Noémie Gobert (en visio), Christopher Horta,  

Procès-verbal assuré par : Murielle Grolimund 

Information sur la séance : Participer à la réunion Zoom  

https://unige.zoom.us/j/69168530717  

début de la séance : 12:15 Fin de la séance 14h15 



 

 

 

1. Accueil de nouveaux membres 

2. Adoption de l’ordre du jour et annonce des divers 

3. Approbation du procès-verbal de la séance précédente 

4. Direction de l'institut medi@lab - 

5. Changement de direction, modifications de titres des modules et interversion de demi-modules pour le DAS Communication 

digitale, expertise web et réseaux sociaux et ses deux CAS. 

6. Modification de la composition de la commission de l'égalité 

7. Modification de la composition de la commission des premiers renouvellements 

8. Modification de la composition de la commission recherche -  

9. Modification de la composition du comité scientifique du master en Innovation, Human Development, and Sustainable 

Development - 

10. Modification de la composition du comité scientifique du doctorat mention science politique - 

11. Modification de la composition du comité scientifique du doctorat mention histoire économique et sociale - 

12. Modification de la composition du comité scientifique de la maitrise en en Standardisation, Régulation Sociale et Développement 

Durable (STAREG) -  

13. Modification de la composition du comité scientifique du Bachelor en géographie -  

14. Modification de la composition du comité scientifique de la maitrise en sociologie -  

15. Modification de la composition du comité scientifique du Bachelor en sociologie - 

16. Modification de la composition du comité scientifique du doctorat mention sociologie -  

17. Projet de création d'une nouvelle UPER avec fusion GSI-ISE 

18. Candidature(s) à la fonction de doyen/doyenne 

19. Question de la Salle inter-associative SdS 

20. Discussion sur la mise en place d'une semaine de révision (semestre de printemps) 

21. Question des Promotions des professeur-es : retour sur les échanges au Collège des Professeur-es 

22. Discussion autour du règlement d'organisation de la faculté et du Règlement du Personnel 

23. Questions au décanat (à soumettre par l’intermédiaire de l’administratrice au plus tard le 2 novembre 2021) 

24. Divers 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

1 Décanat Accueil de 

nouveaux 

membres 

Mme Alina Datsii remplace M. Davy Kim Lascombes 

M. Michalis Nikiforos remplace M. Juan Florès 

La Présidente remercie les membres sortants pour leur participation 

  

2 Conseil 

participat

if 

Adoption de 

l’ordre du jour 

et annonce des 

divers 

 L'ordre du jour est adopté à 

l’unanimité ; deux divers sont 

annoncés 

 

 

3 Conseil 

participat

if 

Approbation 

du procès-

verbal de la 

séance 

précédente 

 Le procès-verbal de la séance 

précédente est approuvé à 

l’unanimité. 

 

4 Décanat Direction de 

l'institut 

medi@lab - 

L'assemblée de l'institut propose la nomination de la professeure Claire 

Balleys à la direction de l'institut pour la période du 15 novembre 2021 

au 14 novembre 2024 (14 oui, 0 non, 0 abstention, 1 bulletin nul). 

Claire Balleys est élue à la direction 

de l'institut Medi@lab à l'unanimité 

Avec 2 abstentions 

 

 

5 Décanat Changement 

de direction, 

modifications 

de titres des 

modules et 

interversion de 

demi-modules 

pour le DAS 

Communicatio

n digitale, 

expertise web 

et réseaux 

sociaux et ses 

deux CAS. 

"Suite au départ à la retraite du Professeur Patrick-Yves Badillo, la 

professeure Giovanna Di Marzo Serugendo a repris la direction du DAS 

en « Communication digitale, expertise web et réseaux sociaux ». Deux 

autres programmes de formation continue de l'institut Medi@lab sont 

liés à ce DAS et nécessitent également un changement de direction et de 

comité directeur. Il s'agit d'une part de la journée de formation continue 

en « Gestion des médias sociaux : stratégies de contenu, pilotage, 

méthodes et outils de mesure » qui ne comptabilise aucun crédit. 

D'autre part, il s'agit du CAS en « Projet digital personnalisé » qui 

avait été avalisé en décembre 2019 mais n'a pas encore été lancé à ce 

jour. L'objectif est de pouvoir lancer cette formation en 2022 afin 

d'enrichir l'offre de nos formations." 

 

 

 

 

Les changements de direction, 

modifications de titres des modules et 

interversion de demi-modules pour le 

DAS Communication digitale, 

expertise web et réseaux sociaux et 

ses deux CAS sont approuvés à 

l'unanimité 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

6 Décanat Modification 

de la 

composition 

de la 

commission de 

l'égalité 

Prof. : Emanuela Ceva (représentante du Décanat) 

Prof. : Marylène Lieber 

Prof. : Clémentine Rossier (présidente) 

Prof. : Hy Dao 

Prof. : Cédric Durand 

Prof. : Nenad Stojanovic 

CER : Mme Gaelane Wolff 

Etu. : Mme Tina Latifi remplacée par M. Lucas Duquesnoy  

 

La modification de la composition de 

la commission de l'égalité est 

approuvée à l'unanimité. 

 

7 Décanat Modification 

de la 

composition 

de la 

commission 

des premiers 

renouvellemen

ts 

Prof. : Jean-Michel Bonvin (représentant du Décanat) : président 

Prof. : Simon Hug 

Prof. : Juliet Fall 

Prof. : Eric Widmer 

Prof. : Bruno Amable 

CER : Marine Dhermy Mairal retrait à remplacer 

 

Etu. : Malaïka Nagel remplacée par Gabriel Millan Castells  

PAT : Sandrine Billeau Beuze 

Profs Mathilde Bourrier et Giovanna Di Marzo suppléantes. 

La modification de la composition de 

la commission des premiers 

renouvellements est approuvée à 

l'unanimité. 

 

8 Décanat Modification 

de la 

composition 

de la 

commission 

recherche -  

Prof. : Emanuela Ceva (représentante du décanat) –Présidente 

Prof. : Armelle Choplin 

Prof. : Sandro Cattacin 

Prof. : Frédéric Giraut 

Prof. : Marylene Lieber 

Prof. : Thomas Sattler 

CER : M. Emmanuel Kellner 

CER : Mme Marine Dhermy-Mairal retrait 

CER : M. Julien Debonneville 

Etu. : M. Matthieu Debief retrait 

PAT : M. Blaise Dupuis 

 

 

La modification de la composition de 

la commission recherche est 

approuvée à l'unanimité. 

 

Il est demandé aux représentant-es 

des étudiant-es, de trouver un-e 

remplaçant-e. 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

9 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

master en 

Innovation, 

Human 

Development, 

and 

Sustainable 

Development - 

M. Bernard DEBARBIEUX (SdS), director 

M. François GREY (CUI et GTI) 

M. Anthony LEHMANN (Sciences et ISE) remplacé par Mme 

Géraldine PFLIEGER 

Mme Jaya KRISHNAKUMAR (GSEM) remplacée par M. 

Salvatore DI FALCO 

M. Nicolas LEVRAT (Droit et GSI) 

M. Jörg BALSIGER (SdS et ISE) 

Mme Marlyne SAHAKIAN (SdS et ISE) 

Mme Corine FRISCHKNECHT (Sciences) 

 

 

Partners with IGOs 

M. Pascal PEDUZZI (UN Environment - GRID Geneva) 

M. Daniele GERUNDINO (ex-ISO) 

  

CER : M. Thomas MAILLART (GSEM) 

CER : M. Julien FORBAT (GSEM) 

ETU: Mme Viktoria ACH  remplacée par Mme Britanny OLSON 

 CA: ad interim Mme Nicole EFRANCEY DAO 

 

Membre invitée /Mme Susana PERDIZ (Rectorat - GTI) 

La modification de la composition du 

comité scientifique du master en 

Innovation, Human Development, 

and Sustainable Development est 

approuvée à l'unanimité. 

 

10 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

doctorat 

mention 

science 

politique - 

M. Jonas PONTUSSON Directeur  

M. Frédéric VARONE 

M. Matteo GIANNI  

CER : M. Jan ROSSET remplacé par Sébastien LAMBELET 

CAE : M. Gaetan CLAVIEN 

 

 

 

 

 

 

La modification de la composition du 

comité scientifique du doctorat 

mention science politique est 

approuvée à l'unanimité. 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

11 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

doctorat 

mention 

histoire 

économique et 

sociale - 

M. Juan FLORES ZENDEJAS 

Mme Pilar NOGUES-MARCO directrice 

Mme Mary O'SULLIVAN 

CA: M. Gaetan CLAVIEN 

CER: M. Jean-Philippe ROCHAT remplacé par Mme Sabrina 

SIGEL 

ETU: 

 

 

La modification de la composition du 

comité scientifique du doctorat 

mention histoire économique et 

sociale est approuvée à l'unanimité. 

 

12 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique de 

la maitrise en 

en 

Standardisatio

n, Régulation 

Sociale et 

Développeme

nt Durable 

(STAREG) -  

Mme Marlyne SAHAKIAN (directrice)  

 M.. Sandro CATTACIN 

 M. Bernard DEBARBIEUX 

 M. Peter LARSEN 

 M. Daniel VAUGHAN-WHITEHEAD (ILO; Lecturer) 

 M. Daniele GERUNDINO (Lecturer) retrait 

 M. Julien DAUBANES (Assistant Professor, GSEM) 

 CER : M. Mattia VACHIANNO 

ETU : Emma Prouteau (student, 2nd year) 

ETU : Ai-Peri Dzhumashalieva (student, 1st year) 

 

 CER: Mme Helen LEE CURTIS retrait 

 ETU : Sera Regula PANTILLON retrait 

 CA: Samantha Pasche ad interim 

La modification de la composition du 

comité scientifique de la maitrise en 

en Standardisation, Régulation 

Sociale et Développement Durable 

(STAREG) est approuvée à 

l'unanimité. 

 

13 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

Bachelor en 

géographie -  

M. Laurent MATTHEY 

Mme Anne SGARD (directrice) 

Mme Irène HIRT 

Mme Estelle SOHIER 

M. Jean-François STASZAK 

CA: Mme Samantha PASCHE ad interim 

CER: Mme Carinne DOMINGOS 

ETU: M. Tony Nzila MAKENGO remplacé par Mme Mihaela 

DOBROVOLSCHI 

La modification de la composition du 

comité scientifique du Bachelor en 

géographie est approuvée à 

l'unanimité. 

 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

14 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique de 

la maitrise en 

sociologie -  

Mme Mathilde BOURRIER 

M. Sandro CATTACIN 

M. Eric WIDMER (directeur) 

CA : ad interim Samantha PASCHE 

CER : M. Loïc PIGNOLO remplacé par Mme Géraldine BUGNON 

ETU :  Mme Kristela TEPELENA remplacée par Tina LATIFI 

 

La modification de la composition du 

comité scientifique de la maitrise en 

sociologie est approuvée à 

l'unanimité. 

 

15 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

Bachelor en 

sociologie - 

Mme Claudine BURTON-JEANGROS (directrice en lieu et place de 

Mme Cornelia HUMMEL) 

Mme Mathilde BOURRIER 

Mme Cornelia HUMMEL 

CA: ad interim Mme Samantha PASCHE 

CER: Mme Alexandrine DUPRAS 

ETU: Mme Tina LATIFI remplacée par Mme Romane CHANTRE 

La modification de la composition du 

comité scientifique du Bachelor en 

sociologie a été approuvée à 

l'unanimité. 

 

16 Décanat Modification 

de la 

composition 

du comité 

scientifique du 

doctorat 

mention 

sociologie -  

M. Eric WIDMER 

Mme Mathilde BOURRIER (directrice) 

Mme Cornelia HUMMEL remplacée par Nicolas BAYA-LAFITTE 

CER : Mme Irène COURTIN 

CER : Mme Nerea VIANA ALZOLA 

CA: ad interim : Mme Samantha PASCHE 

La modification de la composition du 

comité scientifique du doctorat 

mention sociologie est approuvée à 

l'unanimité. 

 

17 Conseil 

participat

if 

Projet de 

création d'une 

nouvelle 

UPER avec 

fusion GSI-

ISE 

Le Doyen (SdS) a reçu le projet ci-joint le vendredi soir précédent le 

CRD d'octobre et celui-ci devait être voté le mardi suivant. Comme 

personne n'en n'avait entendu parler, le Doyen a demandé d’attendre une 

première consultation dans les facultés avant que le CRD se prononce 

sur le projet de fusion entre l'ISE et le GSI pour créer une nouvelle 

UPER. Décision a été prise de reporter une décision à la séance de 

novembre. 

Entretemps, l’ISE et le GSI ont organisé leur propre consultation 

interne ; la SdS a réuni ensuite ses membres du corps professoral 

concernés par des activités dans ces centres et les directions de 

Un groupe de travail (un-e 

représentant-e par corps) va 

préparer une motion qui sera 

présentée au Collège des professeur-

es de novembre et ensuite envoyée au 

Rectorat. 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

subdivisions. Il ressort de cette consultation que le décanat ne doit pas 

entrer en matière sur le scénario de création de nouvelle UPER, 

notamment pour les raisons suivantes : La SdS a beaucoup travaillé 

avec les directions des centres pour lever les difficultés qu’ils ont pu 

rencontrer dans leur gestion ; le GSI et l’ISE ont une vocation 

interdisciplinaire et thématique qui est précisément la raison d’être des 

centres ; une nouvelle UPER rendrait plus difficile l’interaction avec les 

facultés existantes ; les collègues affilié-es en SdS et l’UPER envisagée 

seraient soumis-es à des difficultés supplémentaires (participation aux 

organes, contrats divisés en deux, parcours de promotion rendus plus 

compliqués, etc.).  

 

En séance de CRD de novembre, le Doyen a rendu compte de cet avis et 

proposé qu’un chantier soit ouvert pour établir un diagnostic précis des 

difficultés auxquelles ces deux centres sont confrontés et réfléchir aux 

améliorations possibles. Dans l’ensemble, les doyens (les doyennes qui 

dirigent trois facultés se sentent peu concernées, leurs facultés n’étant 

pas partenaires d’aucun de ces deux centres) ont fait part des 

discussions dans leurs facultés. Une moitié a notifié leur souci de ne pas 

entrer en matière ; l’autre moitié a montré un intérêt pour la réflexion. 

Mais tous demandent à ce que les divers groupes de travail envisagés ne 

soient pas lancés et que le CRD procède par étapes avec la possibilité 

d’arrêter le processus à n’importe quel moment s’il devait être jugé 

insatisfaisant. Le Rectorat a décidé de revenir en CRD avec une 

proposition de méthode pour sa séance de décembre. 

Il rappelle enfin que dans ce processus, les avis du CP et du CRD ne 

sont que consultatifs.  

 

Des représentant-es étudiant-es au CP s’inquiètent de la représentation 

estudiantine au sein de cette potentielle nouvelle UPER car certaines 

subdivisions et instituts n’ont pas de représentations. Ils/elles se 

demandent ce qu’il en serait des contrats et des diplômes pour les 

étudiant-es/doctorant-es situé-es à cheval entre ces deux UPER ? 

Plusieurs collègues Professeur-es prennent la parole pour exprimer leurs 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

inquiétudes vis-à-vis de ce projet qui porte atteinte au périmètre de la 

faculté, alors même que les raisons justifiant l’ouverture d’un tel projet 

ne sont pas claires. Les CER expriment leur crainte de voir baisser les 

moyens. Les représentants du PAT craignent de voir leurs contrats 

encore plus morcelés. 

Face à ces diverses inquiétudes et au manque de clarté du projet, il est 

proposé de de rédiger une lettre au Rectorat avec copie au Collège des 

professeur-es. Cette motion ferait mention des craintes ressenties par 

tous les corps et le caractère inapproprié de la proposition. Cette lettre 

pourrait être rédigée collectivement et circuler entre les membres. (Un 

petit groupe de travail est constitué avec un-e représentant-e par corps). 

18 Conseil 

participat

if 

Candidature(s) 

à la fonction 

de 

doyen/doyenn

e 

Une commission a été constituée lors du dernier CP pour recevoir les 

candidatures des PO. A ce jour, celle-ci n'a reçu qu'une intention de 

candidature du prof. Pascal Sciarini, qui a indiqué être intéressé et 

motivé par ce poste, mais qu'il doit encore se constituer une équipe 

décanale. Pour information, l'équipe décanale est constituée d'un-e 

doyen-ne et d'un à trois vice-doyen-nes. Par ailleurs, la candidature du 

prof. Sciarini dépendra de l’évolution des discussions autour de 

l'éventuelle création d'une nouvelle UPER. Il s’agit donc pour l’instant 

d’une intention de candidature. 

Si le Prof. Sciarini annonce officiellement sa candidature, il devra la 

présenter au Collège des professeur-es pour préavis, et ensuite, le CP 

votera sur l'entier de l'équipe décanale. 

Le Doyen précise que la formule inscrite au RO pour cette élection est 

écrite pour que tous les corps soient concernés par la décision du CP.  

Il faut que d'ici février 2022 le CP ait voté pour un-e doyen-ne. Si nous 

n'avons pas de candidature, nous devrons passer sous la tutelle du 

Rectorat. 

  

19 Conseil 

participat

if 

Question de la 

Salle inter-

associative 

SdS 

Les associations d'étudiant-es souhaitent une nouvelle salle pour 

remplacer celle reprise en juin dernier car à ce jour, ils/elles n'en n'ont 

plus et en ont vraiment besoin pour tenir leurs séances et stocker du 

matériel, entre autres. Dans l'idéal, les étudiant-es souhaitent obtenir un 

bureau/salle au sein de la Faculté SdS, qui est une des Faculté la moins 

La Présidente demande aux étudiant-

es de renvoyer au bureau du CP la 

lettre qui a été envoyée l'an passé à la 

vice-Rectrice, afin de voir comment 

la reprendre et éventuellement créer 

 



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

bien dotée, encore plus depuis la perte des salles de Baud-Bovy. 

Pour le Doyen, la situation est complexe car la Faculté est tributaire des 

nombreux nouveaux projets de recherche, qui supposent une 

augmentation des bureaux. De plus, le GROUFO n'est pas rentré en 

matière suite à une demande du Doyen d'il y a 4-5 mois sur le sujet.  

En attendant une meilleure situation, il est suggéré aux étudiant-es de 

voir avec les autres associations pour des partages de salles. 

Les associations ne se sentent pas reconnues, ni soutenues par la 

Faculté, et on l'impression que rien ne se passe.  

 

un groupe de travail. 

20 Conseil 

participat

if 

Discussion sur 

la mise en 

place d'une 

semaine de 

révision 

(semestre de 

printemps) 

Les étudiant-es estiment que la situation académique est déséquilibrée. 

En fin de semestre d'automne il y a 2 mois sans cours, notamment 17 

jours pour réviser avant les examens. Alors qu’en fin de semestre de 

printemps, il n'y a qu'un week-end avant les examens. 

Ils/elles souhaitent procéder à un rééquilibrage de ces 2 semestres. Par 

exemple, diminuer les deux mois après le semestre d'automne et rajouter 

ce temps récupéré au semestre de printemps.  

Le Doyen rappelle que cette discussion a déjà eu par le passé. Un des 

problèmes est que les examens sont co-organisés par le GSI, la GSEM 

et la SDS. Si une faculté souhaite faire des changements, elle devra 

obligatoirement convaincre les deux autres facultés/centres de s'adapter 

également. Un autre problème réside dans la nécessaire planification 

des tâches du secrétariat des étudiant-es et des conseillers/ères 

académiques entre les semestres et entre la fin du semestre de printemps 

et la session de rattrapage. Secrétaires et conseillers/ères académiques 

(GSI, GSEM et SdS) se sont déjà réuni-es pour tester différentes 

hypothèses et ont conclu qu’il n’était pas possible de décaler les 

semaines d'examens. 

Des représentant-es étudiant-es demandent s’il serait possible de 

supprimer une semaine de cours au profit de la révision des examens 

(12 semaines de cours et 1 semaine d'études) ? Ils notent aussi que des 

professeur-es font passer des examens pendant la dernière semaine de 

cours, ce qui ne laisse aucun temps de préparation. Serait-il possible 

  



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

d'aller voir auprès de professeur-es d'autres facultés ? Le Prof. Studer va 

soulever ce point à la commission de l'enseignement. 

21 Conseil 

participat

if 

Question des 

Promotions 

des 

professeur-es : 

retour sur les 

échanges au 

Collège des 

Professeur-es 

Vu l'heure tardive, il est proposé de reporter ce point au prochain CP   

22 Conseil 

participat

if 

Discussion 

autour du 

règlement 

d'organisation 

de la faculté et 

du Règlement 

du Personnel 

Quelques articles seraient à revoir, notamment le collège des professeur-

es scindé en deux ; les compétences des assemblées, etc. 

Il est demandé que pour faire ce travail de relectures lors d'un prochain 

CP, le bureau fournisse aux membres une liste des articles concernés 

et/ou un document comportant ceux-ci. 

Les CER ont également souhaiter aborder certains points. 

Le Doyen indique qu'avec l'arrivée d'un-e nouveau/nouvelle doyen-ne, 

il faudrait voir s'il ne serait pas mieux d'attendre qu'il/elle soit installé-e 

pour entreprendre ces relectures 

 

Vu l'heure tardive, il est proposé de reporter ce point au prochain CP 

-  

23 Conseil 

participat

if 

Questions au 

décanat (à 

soumettre par 

l’intermédiaire 

de 

l’administratri

ce au plus tard 

le 2 novembre 

2021) 

Aucune question n'a été soumise à l'administratrice 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

N° QUI OBJET PROBLEMATIQUE DECISION proposée SUIVI 

24 Conseil 

participat

if 

Divers Le CP souhaite voter en soutien aux étudiants (CUAE) concernant les 

repas offerts à CHF 3.00. (Occupation de la cafétéria) 

 

CUREG : Il y a eu un mail de mise au point qui a été envoyé à tous les 

enseignant-es sauf aux ARE sur le sujet. 

Il faudrait prévoir une séance pour les professeur-es afin de remplir ces 

documents correctement.  

Il est important que ce soit eux-mêmes qui les remplissent et pas les 

CER. 

Un responsable LIPAD a été nommé à l’Université, ce qui est une bonne 

chose. La prof. C. Hummel va le rencontrer et si ses réponses ne 

permettent pas de lever les problèmes d’interprétation de la loi LIPAD 

dans les recherches en sciences sociales, elle tentera de rencontrer 

directement le Préposé cantonal à la protection des données.  

Les membres du CP ont voté à 

l'unanimité le soutien à la CUAE. 

 

 


